

## **Stellungnahme zu TOP 6**

Produktbericht Jahresabschluss 2021 für die Produkte des Budgets der Kreisvolkshochschule und Kreismusikschule

Die Kreismusikschule hat 2021 insgesamt 2.495 Schülerinnen und Schüler erreicht, von denen knapp 1.000 Kinder und Jugendliche in Kooperation unterrichtet wurden. Die Schülerzahlen konnten somit trotz Corona stabilisiert werden und zeigen auch in 2022 einen leichten Aufwärtstrend. Den leicht ansteigenden Personalausgaben und gleichbleibenden Investitionsausgaben standen Corona-bedingte Rückerstattungen entgegen und sorgten letztendlich für eine Überschreitung des Budgets. Gerade im Bereich der Gruppen und Kooperationen konnten aufgrund von Online-Ersatzunterricht nicht die ursprünglich vereinbarten Gebühren erhoben werden. Auch im Kernbereich haben Schülerinnen und Schüler pausiert und erhielten entsprechend Gebühren zurück. Kündigungen konnten so zu Lasten des Haushalts vermieden werden.

(gez. Sven Trümper)